

Afrique de l'Ouest

Associés

8 décembre 2012 – 24 février 2017, Voici 5 ans Seigneur, que tu m'as fait grâce d'appartenir à la grande famille de l'Assomption en faisant de moi un laïc orant associé à la communauté des sœurs Orantes de l'Assomption de Kodjoboué (Bonoua-Côte d'Ivoire). Je voudrais du plus profond de mon cœur, te rendre grâce pour cette marque d'amitié.

Depuis 2008, année de ma première rencontre, tu as progressivement fait en moi, ton travail. Tu as changé l'ordre de mes priorités, tu m'as appris à prendre du temps pour la prière, à te chercher et à te trouver à travers la lecture assidue de la bible. Tu m'as appris à consacrer du temps aux autres.

Beaucoup restent encore à faire, mais je sens que je suis devenu un homme nouveau.

Merci Seigneur d'avoir réparé, restauré, effacé.

Merci de m'avoir appris à prier et à aimer la lecture régulière de ta parole.

Merci d'avoir fait de moi cet homme nouveau.

Je voudrais aussi adresser un remerciement à toutes les sœurs Orantes de l'Assomption à travers le monde, particulièrement à sœur Fabiola Masika Lukando et sœur Mauwa pour leurs prières et leurs paroles d'encouragement.

Puisse Dieu susciter beaucoup d'autres laïcs orants à Bonoua et partout ailleurs.

Amen.

Botsio Geraldino

Février 2017, (extrait)

Sœur Mauwa
avec Christophe et Marina
qui se préparent à s'engager
comme Associés Or.A



Sr Anne avec Géraldino, son épouse
et François

